



## La Fundación Empresa Familiar nace para impulsar la investigación

EL NORTE  
VALLADOLID

La Asociación Empresa Familiar de Castilla y León constituyó en la jornada de ayer la Fundación del mismo nombre como lugar de encuentro entre empresarios y universidades y con el principal objetivo de impulsar la investigación, el conocimiento y la docencia sobre la problemática y peculiaridades de este tipo de compañías, así como el fomento de la cultura empresarial y emprendedora en el ámbito académico.

En un acto celebrado en el Monasterio de Nuestra Señora de Prado de Valladolid, el presidente de Empresa Familiar, Ginés Clemente, dijo hoy (por ayer) nace la "clave" para el contacto con la universidad, un "camino de encuentro" para los empresarios. "Nosotros sabemos lo que queremos y dónde nos puede ayudar la universidad, y tenemos que ir a pedirselo. Y este es un lugar de encuentro, con la Administración de por medio", explicó.

### Continuidad

Esta iniciativa pretende dar continuidad a las cátedras de Empresa Familiar que comenzaron hace diez años en la Universidad de Salamanca, a las que se unieron las otras tres públicas (Valladolid, Burgos y León) con posterioridad. A juicio del también presidente de Aciturri, "ahora se da otro paso más", como es la creación de un ente para "institucionalizar" el

interés común que tienen las empresas "de estar cerca de la universidad para desarrollar y potenciar el conocimiento, que es la base de la capacidad competitiva".

Además de la Asociación de Empresa Familiar, la Junta de Castilla y León y las universi-

dades públicas de la región, también forman parte de la Fundación Cecale, el Consejo Regional de Cámaras de Comercio y el Banco Santander. Estará presidida por Ginés Clemente y el abogado Antonio Garrigues Walker ejercerá como presidente de honor. ■



Intervención del presidente de honor de la Fundación, Garrigues Walker.

ICAL